

Bunte Hausnummer

Als Anerkennung für unsere Arbeit zur Artenvielfalt wurde uns die „Bunte Hausnummer“ im Jahr 2015 verliehen. Unsere Schule kann u.a. durch ihren Schulgarten, den Schulteich, eine Kompostanlage, einen Totholzhaufen, eine Trockenmauer, die Streuobstwiesen, die Nistkästen an den Schulaußenwänden und ein Insektenhotel, das in Kooperation mit dem Schneckenhaus errichtet wurde, überzeugen.

Schulen wie unsere sowie auch Haushalte, die unterschiedliche Ansätze zur nachhaltigen Entwicklung leben, können dieses Engagement durch die „Bunte Hausnummer“ nach außen tragen. Sie zeigen, dass an diesem Ort Menschen für die Erhaltung vielfältiger und ökologisch wertvoller Lebensräume einen Beitrag leisten. Initiatoren dieser löblichen Idee sind die Oberstufenlehrer Angelika Kollberg (Biologie) und Bernd Lukas (Physik) sowie die Garten AG-Leiterin Marion Kschammer (Biologie) mit ihren AG-Schülern.

Artenvielfalt und Nachhaltigkeit rückten in den Fokus der Öffentlichkeit, weil die Vereinten Nationen die Jahre 2011-2020 zur UN-Dekade der Biologischen Vielfalt erklärt haben, mit dem Ziel, die Vielfalt der Natur zu schützen und zu erhalten. Der Rat für Nachhaltige Entwicklung rief die Deutschen Aktionstage Nachhaltigkeit ins Leben, um Aufmerksamkeit für das Ziel einer nachhaltigen Entwicklung zu erregen, deren Grundlage die Artenvielfalt sein soll. Das Schulnetzwerk BnE (Bildung für nachhaltige Entwicklung) schließlich hat sich zusammengeschlossen, um die Vielfalt des schulischen Engagements zu Artenvielfalt und Nachhaltigkeit mit Unterstützung des Fachdienstes Umweltschutz der Stadt Grevenbroich und des Gemeinschaftswerks Natur und Umwelt des Rhein-Kreises Neuss, in die Öffentlichkeit zu tragen.